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Designação N.º 07/2011 

Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 09/09/2011 
Presenças  

Presidência Nome 
Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 
Presidente CM Tomar  

Restantes Membros  

Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Alcanena Fernanda Asseiceira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Vice-Presidente CM Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca 

Vice-Presidente Sardoal Miguel Borges 
Presidente CM Vila Nova da Barquinha Miguel Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT Cristina Diogo 
CIMT  Rita Trindade 

Ordem de Trabalhos 
 
 09h30 
 
 
 ATAS 
 

Aprovação da ata da reunião anterior (17/06/2011) 
 
 
 ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

1. Informações 
 
 
 ORDEM DO DIA 

 
2. Situação Financeira – Ponto de Situação  
 
3. Resumo Diário de Tesouraria 
 
4. QREN/Contratualização – Ponto de Situação 

 
 

5. MTD I 
5.1. Candidatura ao Compete - Apresentação das Componentes de Investimento  
5.2. Sítios Autárquicos – Ponto de Situação 

 
6.  EM_Rede – Ponto de situação das ações a desenvolver  
 
 
PROPOSTAS 
 
7. Proposta de reprogramação da candidatura Transporte a Pedido no Médio Tejo – Inf. n.º 
28/2011/GE 
  
8.  Central de Compras 
 

8.1. Proposta de integração dos Serviços Municipalizados de Tomar –Inf. n.º 04/2011/EP-ACI 
 
8.2. Ponto de Situação - Memorando 
 

9. Proposta para que sejam tomadas as medidas necessárias, no sentido de solicitar ao Instituto 
Nacional de Estatísticas, que tome as devidas providências de forma a integrar o Município de 
Mação na NUT III do Médio Tejo, na disponibilização dos seus dados –– Inf. n.º 26/SIG/2011 
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10. Proposta de Programa de Cooperação Inter-Regional 
 
11. Proposta de valor para a contratação de um especialista para a área de Recursos Humanos, para 
apoio das reuniões temáticas desta área – Inf. n.º 19/CIF/2011 

 
12. Proposta de valor para a contratação de um especialista para a área financeira, para apoio das 
reuniões temáticas desta área – Inf. n.º 20/CIF/2011 

 
13. Proposta de ações a desenvolver – Parques Infantis – Ponto de Situação Melhoria das condições de 
segurança dos parques Infantis da Região – Inf. n.º 27/SIG/2011 

 
14. Proposta de afetação do número de camas a propor à Comissão Temática do Turismo e Lazer – 
Capacidade de Alojamento Turístico pelos Municípios correspondentes à NUT III do Médio Tejo – Inf. 
n.º 28/SIG/2011 

 
 

RATIFICAÇÕES 
 
15. 6.ª Alteração ao orçamento de 2011 – Inf. n.º 03/SV/2011 

 
16. Transferência de verba para o Pinhal Interior Sul – Assistência técnica da estrutura de apoio 
técnico – Inf. n.º 11/2011/EP 

 
17. MTD II – Médio Tejo Digital II – Sítios Autárquicos – Inf. n.º 11/2011/AMNT 
 
 
 
OUTROS ASSUNTOS 

 
 

18. Renovação da avença do jurista da CIMT – Dr. João Tenreiro 
 

19. “Médio Tejo Mais Igual” - Ponto de Situação 
 
20.   Projecto Next TV - Televisão Regional – Um Projeto? –  
 
21. Protocolo Universidade Aberta - Aprovação 
 
22. Unidades Móveis de Saúde – Abertura de concurso Mais Centro 
 
 
 

11h00 – com a presença de representantes da GFI 
23. Ponto de Situação do MTD II 
 
 

12h00 - com a presença de representantes da MT21  
 

24. Projeto IP+ - Iluminação Pública Mais Eficiente no Médio Tejo e Pinhal Interior Sul 
 
25. Ponto de Situação das atividades da MédioTejo21. 

 

 
 
 

ATAS 
 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da ata da passada reunião (17/06/2011), anexa à presente ata e da 

qual faz parte integrante. 

Depois de lida, foi aprovada por unanimidade pelo Conselho Executivo. 
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ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
24. Projeto IP+ - Iluminação Pública Mais Eficiente no Médio Tejo e Pinhal Interior Sul 
25. Ponto de Situação das atividades da MédioTejo21. 
 

 

A pedido da Senhora Presidente da CM de Abrantes e de acordo com autorização do Senhor Presidente do CE, 

Dr. António Rodrigues, os pontos 24 e 25 foram abordados no período antes da ordem do dia. 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes fez uma breve apresentação do que iria ser abordado. Foram 

distribuídos a cada município um dossier preparado pela MT 21. 

Foi dada a palavra ao Eng.º Marcos Nogueira da MT 21 que prestou alguns esclarecimentos sobre o projeto 

apresentado. Referiu ter por missão desenvolver um sistema piloto de gestão, informação, monitorização e 

controlo da eficiência pública nas regiões do Médio Tejo e Pinhal Interior Sul. Foi novamente solicitado aos 

municípios que ainda não o fizeram, a possibilidade de ser disponibilizada a fatura eletrónica online, pois 

permitia rentabilizar algum tempo. 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes referiu que havia a necessidade dos municípios tomarem a decisão de 

se avançar com este procedimento, pelo que, talvez fosse igualmente pertinente o Senhor Presidente do CE, Dr. 

António Rodrigues entrar em contacto com o Mais Centro para avaliar esta situação. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento. 

 

 
 

ANTES DA ORDEM DO DIA 
1. Informações 

 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues, começou por referir a reunião da Assembleia Distrital que 

teve lugar em Santarém por causa da Colónia Balnear da Nazaré, referindo que foi finalmente lançado o 

concurso. Comentou igualmente que iria reunir com o Ministro Miguel Relvas, para lhe solicitar que o património 

da Colónia Balnear transitasse para o Médio Tejo e Pinhal Interior Sul. 

Esclareceu de igual modo algumas questões pertinentes abordadas no Conselho Diretivo da ANMP, tais como as 

reduções nas autarquias como é o caso das chefias e a possível redução de vencimentos, o aumento do IVA no 

fornecimento de energia, a questão do orçamento zero. 

Por outro lado, foi focada a difícil situação da Resitejo que parece se encontrar em risco de falência. A CM de 

Santarém não efetua qualquer tipo de pagamento, tendo referido o Senhor Presidente do CE, Dr. António 

Rodrigues, que deveria ser tomada uma posição em relação a esta matéria, considerando ser pertinente a 

apresentação de esclarecimento mostrando-se muito preocupado. Propôs aos associados que fosse marcada 

uma reunião para se tentar avaliar toda esta problemática. 

  

 
 

ORDEM DO DIA 
2. Situação Financeira 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do mapa de comparticipações em dívida, com ponto de situação em 

31 de Agosto de 2011, anexo à presente acta e da qual faz parte integrante. 

Foi igualmente presente um documento esclarecedor do ponto de situação financeira dos municípios que 

integram a CIMT. 

O Senhor Presidente do CE, Dr. António Rodrigues referiu estar muito preocupado com a dívida que era 

apresentada, referindo e tentando consciencializar todos os restantes Presidentes que as Câmaras Municipais 

deviam à CIMT mais de um milhão de euros. Referiu que se Presidentes não regularizassem os valores em 
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causa, ou pelo, alguma parte deles, que poderíamos correr o risco de fechar. 

Os Presidentes ficaram cientes a alertados para esta problemática, tendo tomado conhecimento do conteúdo 

referido no mapa de comparticipações em dívida. 

 

Ainda neste ponto a Senhora Presidente de Abrantes pediu a palavra para abordar a questão da Saúde. Referiu 

presidir ao ACES do Zêzere e a Senhora Presidente da CM de Alcanena presidir ao ACES de Serra de Aire. 

Comentou que algumas extensões de saúde vão fechar e que ainda não abriu a candidatura no Mais Centro para 

a aquisição das Unidades Móveis de Saúde. A Senhora Presidente de Abrantes solicitou ao Presidente do CE, Dr. 

António Rodrigues se podia redigir um ofício tipo para todas as CM do Médio Tejo, para assim terem uma 

posição concertada sobre esta matéria, junto do Mais Centro. Foi igualmente comentado pela Senhora 

Presidente da CM de Alcanena que não se pode encarar o fecho de escolas por falta de alunos, com o fecho de 

determinadas extensões de saúde, com muitos idosos. 

O Senhor Presidente da CM de Ourém, comentou que era no seu entender uma situação muito grave, tendo já 

pedido uma audiência à Ministra da Saúde, elucidando que não se pode protelar este tipo de decisão. Solicitou 

que o Médio Tejo tomasse uma atitude, publicando uma nota á imprensa com esta preocupação. 

O Conselho Executivo, depois de avaliar esta matéria, deliberou por unanimidade que fosse redigida uma moção 

com o apoio da Senhora Presidente de Abrantes, para posterior envio, após validação dos municípios, à 

comunicação social, Ministra e Secretário de Estado da Saúde, ACES Zêzere e Serra de Aire, Direção Regional 

de Saúde de Lisboa e Vale do Tejo, bem como à Comissão de Utentes do Médio Tejo. 

 

 
 
3. Resumo Diário de Tesouraria 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia do Resumo Diário de Tesouraria n.º 121/2011 em 30/06/2011, anexo 

à presente ata e do qual faz parte integrante. 

Os Presidentes tomaram conhecimento do seu conteúdo. 

 

 
 
4. QREN/Contratualização – Ponto de Situação 

 

Foi presente ao Conselho Executivo um ponto de situação da contratualização com a análise da taxa de 

aprovação e execução em 07.09.2011, anexa à presenta ata e da qual faz parte integrante. 

Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento do andamento dos trabalhos referentes ao QREN. 

 

 

5. MTD I 
5.1. Candidatura ao COMPETE – Apresentação das componentes de investimento 

 

Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 

 

 

5.2. Sítios Autárquicos – Ponto de Situação 
 
 

Este assunto não foi abordado neste ponto, mas sim no ponto 23. com a presença de representantes das GFI 
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pelas 11h00. 

 

 

6. EM-Rede – Ponto de situação das ações a desenvolver 

 

Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 

 

 

7.  Proposta de reprogramação da candidatura Transporte a Pedido no Médio Tejo – Inf. n.º 
28/2011/GE 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 28/2011/GE - Proposta de reprogramação da 

candidatura Transporte a Pedido no Médio Tejo, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Senhora Presidente da CM de Abrantes prestou alguns esclarecimentos do que se tem vindo a passar, 

informando que já tinha conhecimento que o dossier ter transitou para o atual governo. 

Comentou igualmente que considerava pertinente um novo pedido de reunião com a atual Secretaria de Estado 

e o grupo de trabalho já definido para acertar mais alguns pormenores. 

O Senhor Presidente do CE. Dr. António Rodrigues referiu que havia a necessidade de ser tomada uma posição 

para se apresentar ao POVT um pedido de reprogramação temporal, física e financeira da candidatura aprovada, 

relativamente ao cenário a considerar para desenvolvimento da experiência piloto de implementação do serviço 

de transporte flexível. 

Depois de analisada esta questão, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, apresentar ao POVT de 

pedido de reprogramação temporal, física e financeira da candidatura aprovada, bem como, decisão 

relativamente ao cenário a considerar para desenvolvimento da experiência piloto de implementação do serviço 

de transporte flexível. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

8. Central de Compras Central de Compras 
8.1. Proposta de integração dos Serviços Municipalizados de Tomar –Inf. n.º 04/2011/EP-ACI 
8.2. Ponto de Situação - Memorando 
 
 

Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 

 

 

9. Proposta para que sejam tomadas as medidas necessárias, no sentido de solicitar ao Instituto 
Nacional de Estatísticas, que tome as devidas providências de forma a integrar o Município de Mação 
na NUT III do Médio Tejo, na disponibilização dos seus dados –– Inf. n.º 26/SIG/2011 
 
 

Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 
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10. Proposta de Programa de Cooperação Inter-Regional 

 
Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 

 
 

11.  Proposta de valor para a contratação de um especialista para a área de Recursos Humanos, para 
apoio das reuniões temáticas desta área – Inf. n.º 19/CIF/2011 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 19/CIF/2011 - Proposta de valor para a 

contratação de um especialista para a área de Recursos Humanos, para apoio das reuniões temáticas desta 

área, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva comentou que este assunto já tinha vindo à reunião do Conselho Executivo, contudo 

havia a necessidade de ser autorizado o pagamento ao referido especialista de recursos humanos, visto estarem 

previstas a realização de duas reuniões, de cerca de 3 horas cada uma, com um valor aproximado por autarquia 

de 43,64€. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a referida informação com a repartição de custos 

acima referida. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

12.  Proposta de valor para a contratação de um especialista para a área financeira, para apoio das 
reuniões temáticas desta área – Inf. n.º 20/CIF/2011 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 20/CIF/2011 - Proposta de valor para a 

contratação de um especialista para a área financeira, para apoio das reuniões temáticas desta área, anexa à 

presente ata e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva comentou que este assunto já tinha vindo à reunião do Conselho Executivo, contudo 

havia a necessidade de ser autorizado o pagamento ao referido especialista de recursos humanos, visto estarem 

previstas a realização de duas reuniões, de cerca de 3 horas cada uma, com um valor aproximado por autarquia 

de 34,02€. 

O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar a referida informação com a repartição de custos 

acima referida. 

Mais, foi deliberado por unanimidade, que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 

13. Proposta de ações a desenvolver – Parques Infantis – Ponto de Situação Melhoria das condições 
de segurança dos parques infantis da região – Inf. n.º 27/SIG/2011 

 
Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 
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14. Proposta de afetação do número de camas a propor à Comissão Temática do Turismo e Lazer – 
Capacidade de Alojamento Turístico pelos Municípios correspondentes à NUT III do Médio Tejo – Inf. 
n.º 28/SIG/2011 
 

 
Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 

 
 

RATIFICAÇÕES 
15. 6.ª Alteração ao orçamento de 2011 – Inf. n.º 03/SV/2011 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 03/SV/2011 – 6.ª alteração ao orçamento de 2011, 

anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Conselho Executivo ratificou por unanimidade a presente informação. 

 

 

16. Transferência de verba para o Pinhal Interior Sul – Assistência técnica da estrutura de apoio 
técnico – Inf. n.º 11/2011/EP 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 11/2011/EP – Transferência de verba para o Pinhal 

Interior Sul – Assistência técnica da estrutura de apoio técnico, anexa à presente ata e da qual faz parte 

integtrante. 

O Conselho Executivo ratificou por unanimidade a presente informação. 

 

 

17.  MTD II – Médio Tejo Digital II – Sítios Autárquicos – Inf. n.º 11/2011/AMNT 

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 11/2011/AMNT – MTD II – Médio Tejo Digital II – 

Sítios Autárquicos, anexa à presente ata e da qual faz parte integrante. 

O Conselho Executivo ratificou por unanimidade a presente informação. 

 

 
OUTROS ASSUNTOS 
18. Renovação da avença do jurista da CIMT – Dr. João Tenreiro 
 

Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 

 

 

19. “Médio Tejo Mais Igual” – Ponto de Situação 

 

Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 
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20. Projecto Next TV – Televisão Regional – Um Projeto? 

 

Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 

 

 

21. Protocolo Universidade Aberta - Aprovação 

 

Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 

 

 

22. Unidades Móveis de Saúde – Abertura de concurso Mais Centro 

 

Tendo em conta a agenda da reunião, este assunto foi adiado para a próxima reunião do CE do dia 30 de 

Setembro, para uma análise mais detalhada. 

 

 


